

Kirche in 1Live | 14.09.2015 floatend Uhr | Lisa Kielbassa

Mordskerl

Nichts ist unmöglich: Letztens habe ich gelesen, dass die Zunge beim Schlucken 2 Kilo stemmt. Nicht der Oberschenkel, nicht der Bizeps, die Zunge ist so stark! Hochgerechnet auf einen Tag, stemmt sie das Gewicht von zwei Mittelklassewagen – wow, was für ein Mordskerl!

Leider im wahrsten Sinne des Wortes: Wie oft habe ich mit meiner spitzen Zunge schon vernichtende Kommentare abgegeben oder andere verletzt? Ich schade dadurch nicht nur anderen, sondern auch mir selbst. Aus blöden Sprüchen entsteht oft ein handfester Streit. In der Bibel ist es treffend formuliert: "Die Zunge ist ein kleines Organ und richtet große Dinge an. Denkt daran, wie klein die Flamme sein kann, die einen großen Wald in Brand setzt."
(Jakobus 3,5)

Sehr weise! Also, wenn meine Mutter heute mal wieder nervige Fragen stellt oder mein Arbeitskollege langweilige Geschichten erzählt, verkneif ich mir blöde Sprüche, hüte meine Zunge und denke an Mittelklassewagen. Vielleicht fällt mir sogar was Freundliches ein. Wie war das nochmal? Nichts ist unmöglich?

Sprecherin: Alexa Christ